



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan**

Metro (Hal. 10)

Rabu, 21 Agustus 2019

Luas Kotamobagu Segera Bertambah

METRO, Kotamobagu - Luas wilayah Kota Kotamobagu akan segera mengalami perbaikan. Hal ini menyusul dokumen penyesuaian luas wilayah Kotamobagu telah diserahkan Pemerintah Kota (Pemkot) Kotamobagu ke Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), melalui Pemerintah Propinsi Sulut.

Luas wilayah Kotamobagu akan ketambahan 40 km². Atau 108 Km² dari sebelumnya hanya 68 Km². Diketahui, secara fisik, luas wilayah Kotamobagu tidak mengalami perubahan. Ketambahan wilayah tersebut setelah dilakukan pengukuran kembali bersama Badan Informasi Geospasial (BIG). Kesalahan, tersebut terjadi saat pengukuran dalam proses pe-

mekaran dengan Kabupaten Bolmong. Artinya, tidak ada wilayah daerah tetangga yang diambil setelah dilakukan pengukuran kembali.

Kepala Bagian Tata Pemerintahan, Marham Anas Tungkagi, mengatakan, berkas hasil pemeriksaan ketambahan luas wilayah bersama dengan Badan Informasi Geospasial (BIG) dengan ketambahan 40 Kilo

Meter persegi saat ini sudah berada di Kemendagri,

"Total luas wilayah Kota Kotamobagu saat ini bertambah menjadi 108 Kilo Meter Persegi dengan ketambahan luas 40 Kilo Meter yang sebelumnya hanya 68 Kilo Meter dan saat ini sudah masuk ke Kemendagri," ujar Kabag Tapem Setda Kotamobagu, Marham Anas Tungkagi.

Menurut Anas, Pemkot Kotamobagu, saat ini tinggal menunggu jadwal penetapan dari Kemendagri atas berkas yang sudah diusulkan terkait ketambahan luas wilayah Kota Kotamobagu, "Kita tinggal menu-

nggu jadwal proses penetapan dari kemendagri atas luas wilayah. Apalagi ini juga untuk kepentingan kenaikan anggaran Dana Alokasi Umum (DAU)," ujar Anas.

Dari data yang ada ketambahan luas wilayah Kotamobagu, ada di semua wilayah Kecamatan Kota Kotamobagu, dengan ketambahan untuk Kecamatan Kotamobagu Timur seluas 10 Km, Kotamobagu Selatan 5 Km dan Kotamobagu Utara 5 Km dengan ketambahan terbesar di wilayah Kecamatan Kotamobagu Barat dengan ketambahan luas 20 Km.⁽⁶²⁾